

18-X-50

2.11.

Sr. D. Carlos Faust, Fundador y Director del Jardín
Marimurxtra de Blanes

Mi muy amado en Cristo, D. Carlos: Llevo una temporada de mucha agitación. Llegué de Madrid el Domingo próximo pasado, donde tuvimos la primera Asamblea de ~~una~~ nueva Sociedad Anatómica Española, de la cual, estando yo ausente, me hicieron Presidente. Nuevo Compromiso. -Ayer tuve una conferencia en la Real Academia de Medicina y Cirugía de Barcelona. El próximo viernes salgo para Portugal, donde se celebrará el Congreso de las Asociaciones Española y Potuguesa para el Progreso de las Ciencias. Volveré, Dios mediante, a principios de Noviembre. El 5 de Noviembre tengo que ir a Gerona para dar una conferencia al Colegio Oficial de los Médicos de aquella Provincia. Luego tendré que volver a Madrid para tener el discurso inaugural del Curso de la Real Academia de Ciencias. Como ve, a penas puedo respirar, mientras duren esos compromisos. Por esto adelanto la felicitación por su Santo, el glorioso San Carlos. Deseo desde luego que el Señor le conceda por intercesión de San Carlos un día muy feliz y por muchos años. Claro es que V. irá especialmente en el momento de la santa misa.

Y ahora debo felicitarle muy de corazón por otro motivo que me llenó de satisfacción al saberlo. El P. Bartina, sobrino de Dña. Concepción Gassiot, Vda, de Roquet-Jalmar, me dijo confidencialmente lo que V. le había comunicado, de que iba a hacerse católico. Cuánto me alegro! Desde un tiempo a esta parte yo le recomendaba a Dios en este sentido y veo que el Espiritu Santo le ha iluminado para caer en la cuenta del inmenso bien que es ser católico. Adelante, mi querido D. Carlos, adelante. Puedo suponer que ya habrá hablado o hablará al Rdo. Sr. Cura -Párraco, Mossen Juan Quer, sobre el particular, a fin de que todo vaya por el camino que señala la Santa Madre Iglesia Católica para ello. No puedo dudar de que todos

nuestros amigos se alegrarán mucho de saber su recepción en el Señor de la Iglesia Católica. Yo desde luego redoblaré mis oraciones para que pronto, muy pronto le pueda saludar como mi hermano católico.

Ruegue al Señor para que lo poco que me puede quedar de vida (tengo ya cumplidos 81 años) sea todo por su santo servicio y gloria.

Reiterándole la felicitación por ambos motivos, especialmente por su paso al Catolicismo, queda siempre a sus gratas órdenes este su afectísimo e ínfimo siervo en Cristo

Jaime Pijiula S.I.